
1 

 

 

令和７年６月度 日の里 1丁目定例会議事録  

               2025 年 6 月 21 日   

１. 連絡事項（会長：コミュニティ運営協議会） 

  各種募金等、ご協力頂きありがとうございました 

①「日の里まつり協賛金のお願い」と  

②「第 1回スマホ教室(8/8)案内」 が回覧されます 

   情報リテラシー教室も別の日に開催されます 

③プリンセス駅伝（10/19）ボランティア募集について 

後日募集が始まったらよろしくお願いします 

   ④ちょこボラ（ちょこっとボランティア）募集について   

    やりたい人は多いがお願いする人は少ない。市福祉協議会の Vネットとは違う 

⑤学生服等リュース事業について →コミセンロビーで継続中  

⑥日の里地区コミュニティ運営協議会令和 7年度予算執行時の留意点について   

     構成団体各位に事務局よりお知らせ済み  

⑦日の里地区地域猫活動について…野良猫の手術済みは耳が V字カット 

                   地域ボランティア(日の里地域猫の会)が募金、助成金で支援中 

 

2. 各部会からの報告 

・ 子ども育成部会…特になし 

·青少年指導委員会…6/19 13:30 花苗植栽（東小）→駅前にプランターを移動 

・ 健康福祉部会…特になし 部会後の次回報告 

       みかん狩りについては下記参照  

・ 生活環境部会…6/15一斉清掃お疲れさまでした 

         次回、実績表と残った袋等を持ってきてください 

6/19駅前花いっぱい運動、部会でサイバー犯罪の話（宗像警察署） 

        役員２人で分別収集日の対応は厳しいので、各組の協力をお願いしたい 

       ３か所のうち１か所は組だけで対応している 

・ 防犯委員…5/22 6/12予定通り第２・４木曜日に 1丁目町内防犯パトロール実施 

・ 福祉会…6/20ふれあいサロン 参加者 21名 

・ 子ども会…6/14歓迎会 新入会員 5名で総勢 18名 

6/15 駅前清掃 予定の 6/14は大雨のため中止し、役員のみで一斉清掃後実施 

      7～8月はラジオ体操を予定 

 

3. 協議事項 

①みかん狩り： アンケートの参加希望多いので実施する方向で検討します。10/26一斉清

掃後。詳細はこれから検討し随時報告します。マイクロバスは予約済み 
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 ②日の里祭り 8/23 8/24 

   今年も猛暑が予想され委員会でも色々意見が出ている 

次回定例会で意見を聞かせて貰うのでよろしくお願いします 

 

子ども会としてはコロナ前も神輿の練り歩きの熱中症対策がすごく大変で、水をか

けたり何回も休憩はいるし、低学年の子が顔を真っ赤にしていたのを見ていた役員

や親は責任が取れないし引率するのは危険だと感じた。日の里祭りに合わせてパレ

ードをされてる一つか二つの所は公民館があるが、祭り時はコミセンが使えないの

で１丁目は公民館がなく涼しい所で休憩できない。一昨年の秋祭りはコミセンの道

具を借りて行い、子供たちは集まってくれた。 

 

4. その他  

・コミセン移転：進展なし。移転するとしても恐らく 2～3年先 

・組の編成について 

13組 14組の合併は総会で承認済み。各組に提案してもらい総会にかける 

・台車付き神輿処分の件 

    お願いして回ったが貰い手はなかったので、処分します。その時はご協力お願い

します。処分費用が発生するかもしれない 

 

・1丁目公園の桜の木の大枝が枯れて、落ちてくるので危ない。木の下に入らないように。 

    市には伐採要望書を提出している 

 

 ・犬を飼っているので糞の後始末をしてくれと電話をもらったので報告します 

     目撃されているたぬき・あらいぐま・あなぐま・はくびしんの糞の場合もある  

  

・空き家のはみ出している草木の処置は自治会から市へと言われたので教えて頂きたい 

     改善意見書に記入して市へ提出すると返事を貰えるようになっている 

  

会計より…日赤募金の領収書は７月まで集めて市に持って行くので、その後募金袋に   

領収印を押して貰ったのを戻します 

       

 

 

次回定例会日程 

７月１９日（土）１９時～ 

日の里コミセン第一研修室 A・B 

        


